

Desarticulada una banda de rumanos especializados en desvalijar empresas

Una operación policial de los Mossos ha conseguido desarticular una banda de delincentes rumanos que últimamente habría cometido una docena de robos a empresas de diferentes poblaciones catalanas empleando el conocido método del butrón. Los detenidos, de edades comprendidas entre 25 y 345 años, residentes en Barcelona, Badalona y Ripollet, contaban con antecedentes y suman un total de 75 detenciones.

La banda estaba realmente formada por cinco individuos, uno de los cuales se dedicaba a localizar y estudiar los movimientos de los responsables de la empresa escogida para ser desvalijada. Después accedían a su interior bien forzando las puertas o por el sistema del butrón en una pared o en el techo. Una vez dentro inutilizaban el sistema de alarma para acceder a la zona de oficinas y acceder a la caja fuerte y apoderarse de los objetos de valor.

Al registrar los domicilios de los detenidos, la policía encontró 8 televisores, 7 ordenadores, 10 cámaras fotográficas, 42 teléfonos móviles, 13 relojes, prendas de vestir y dinero en metálico.

El cerebro del grupo, que pudo eludir la acción de la policía y ha huido a Italia. Los otros cuatro detenidos fueron puestos a disposición judicial y tras declarar ante el Juez, éste ordenó su ingreso en prisión.



Una de las litografías de Salvador Dalí falsificadas.

La falsificación de litografías de Dalí también pasa por el Vallès

Josep Mas

La subasta por Internet desde un anticuario de Sant Celoni ayudó a la Policía Nacional a llegar hasta el supuesto falsificador

Una subasta a través de Internet desde una casa de antigüedades de Sant Celoni y en una galería de arte de Barcelona de dos obras de Dalí que llevaban el mismo número de serie originaban una investigación por parte de agentes del Grupo de Patrimonio Histórico de la Brigada Provincial de Policía Judicial de Barcelona, en colaboración con la Brigada Provincial de Policía Judicial de Murcia que acabaría con la intervención en Barcelona de 47 litografías falsificadas de la serie "Relojes blandos" de Salvador Dalí

y la detención de un ex galerista que presuntamente era quien introdujo las falsificaciones en el mercado, siendo acusado de estafa, falsificación de documentos y contra la propiedad intelectual. Las obras llevaban

certificados notariales de autenticidad igualmente falsos

La investigación comenzó al detectar a la venta, en una subasta en Internet y en una galería de Barcelona, dos supuestas obras de Dalí idénticas, firmadas por el artista y con la misma numeración y serie. Siguiendo la pista encontraron que la subasta de Internet procedía de un anticuario de Sant Celoni al que también le había ido suministrado el material falsificado.

SUCESOS

Las 47 litografías intervenidas y certificados notariales falsos han sido depositados en la Fundación Gala-Dalí para su custodia y peritaje, a disposición de la Autoridad Judicial.

Al visitar los dos establecimientos de Barcelona y Sant Celoni se intervinieron asimismo en cada uno otras tres litografías de la misma serie "Relojes Blandos", con sus certificados notariales de autenticidad similares. Habían sido vendidas por el mismo ex galerista y los documentos acreditativos habrían sido manipulados y con apariencia de documento real, lo que inducía fácilmente a engaño al posible comprador.

XAVIER SOLANAS

GRANOLLERS

Arrollado por un tren Talgo en la Font Verda

Un hombre de 61 años, cuya identidad no ha sido facilitada, perdía la vida al ser arrollado por un tren a primera hora de la noche del pasado martes en la línea férrea de Barcelona a Portbou, a la altura del parque Torras Villà de Granollers. El suceso tenía lugar sobre las nueve de la noche entre los puentes de la carretera de La Roca y el de la plaza de la Font Verda, cuando el hombre, que no tenía domicilio conocido en Granollers era arrollado por el tren-hotel Talgo de Barcelona Sants a París, que permaneció detenido unos metros más arriba hasta pasadas las once de la noche. Al tener conocimiento de lo sucedido se movilizaron los servicios de urgencias, siendo preciso cortar la circulación por la calle Vinyamata para facilitar el acceso a sus vehículos.

Tanto los trenes de Cercanías como los de Media Distancia sufrieron retrasos de casi media hora al tener que circular en régimen de vía única entre Granollers Centre y Cardedeu.

